



Landeshauptstadt München Referat für Bildung und Sport Fachschule für Bautechnik / Meisterschule für das Bauhandwerk

#Habemus BMB, olé!

Zugegeben, wir haben schon seit über 60 Jahren alljährlich einen neuen BMB-Vorstand (der u.a. die Interessen unserer Schüler*innen vertritt), aber diesmal konnte aufgrund der Corona-Lage keine Jahreshauptversammlung mit Wahl des Vorstands in gewohnter Form abgehalten werden. Der Wahlprozess zog sich diesmal etwas länger, aber immerhin haben alle fünf 1.Klassen Vertreter in das Gremium entsenden können, das aus 6 Mitgliedern besteht! Wir gratulieren dem neuen BMB zur Wahl und hoffen, bald ein wirkliches Gruppenbild präsentieren zu können! Vielen Dank auch hier nochmal dem "alten" BMB für seine Arbeit!



1. Vorstand: Felix Alt / 1A

2. Vorstand: Florian Ambros / 1E

Geschäftsführer: Klement Goldhofer / 1D

Schriftführer: Christoph Scheuregger / 1B

Kultur & Technik: Tobias Lettmair / 1A

Kassierer: Stefan Schausbreitner / 1C

#Die (Bemessungs)größe geht - Carli Stark feiert Abschied!

1983, vor 37 Jahren, begann das Wirken von Carli Stark an der Fachschule. Am 7. Juli 2020 feierte er gemeinsam mit dem Kollegium seinen Abschied, der von vielen Emotionen und Erinnerungen an gemeinsame schulische Höhepunkte oder lehrreiche Exkursionen geprägt war. Untrennbar war sein Name verbunden mit Fachhochschulreifeprüfung, Mathematik, Statik, etc. Und viele Bautechniker*innen und Kolleg*innen werden sich an die legendären "Frankentouren" erinnern. Wir werden dich vermissen, Carli!















Landeshauptstadt München Referat für Bildung und Sport Fachschule für Bautechnik / Meisterschule für das Bauhandwerk

#Mrs Schmohl goes to the Bavarian forest

Im Jahr 2010 kam Frau Hildebrand in das Kollegium der Fachschule, als Frau Schmohl verlässt sie uns nun leider wieder in Richtung ihrer niederbayrischen Heimat Grafenau. In Englisch, Baustofftechnologie und EDV war sie stets eine super Unterstützung für unser Team und wir werden auch Sie in unseren Reihen vermissen! Aber den Traum vom eigenen Haus mit Garten konnten und wollten wir ihr natürlich nicht nehmen. Herzlichen Dank nochmal für dein Engagement an unserer Schule und alles Gute für die kommenden Jahre! And now in English: Sänk ju veri matsch änd häv a spitzentime in lower bavaria!



#Lernen zuhause #Präsenzunterricht #Technikerprüfungen

Dieses Schuljahr hat uns, wie schon im vorangegangenen Newsletter beschrieben, vor extreme Herausforderungen gestellt, was nicht nur die Vermittlung der Inhalte, aber auch die Organisation eines 2.Halbjahres anging, das jegliche Planungen im Vorfeld obsolet gemacht hat. Wir wollen aber hier nicht ausführlich Stärken und Schwächen unserer Schule bzw. unseres Bildungssystem analysieren. Festzustellen bleibt für das Erste aber, dass wir alle Techniker- und Meisterprüfungen des 1. und 2. Schuljahres und sämtliche freiwilligen Leistungsnachweise unter erschwerten Rahmenbedingungen (mehr Räume, keine gemischten Gruppen, etc.) erfolgreich anbieten konnten, und dass wir unsere Schule nicht erneut aufgrund von Infektionen kurzfristig schließen mussten! Unser Dank gilt daher allen, die durch die Einhaltung der Hygienevorschriften ihren Teil dazu beigetragen haben, dass wir am 24.Juli fast 140 Bautechniker*innen ihr Abschlusszeugnis überreichen können.

#Messestand für die "BAU 2021"

Aufgrund der Corona-Krise wurde auch das Team "Messestand", das sich gleichermaßen aus Bautechniker*innen und Architekturstudent*innen der TU München formiert hat. stark ausgebremst. Denn eigentlich sollten zum Sommerfest der Fachschule am .luli im Innenhof zusammengebaute Elemente des sehr variablen Messestands präsentiert werden können. So kam es "nur" zu einem erneuten Austausch über den Planungen bzgl.



Holzbaustatik (Verbindungsmittel), Material und vielem mehr! Wir hoffen noch, auf der BAU 2021 mit einem neuen, multivariablen Stand wieder vertreten sein zu können, gehen aber diesmal maximal von einem kleineren Infostand aus, der von einem Element umrahmt wird. -> Weitere <u>Bilder und Informationen</u> zu diesem Kooperationsprojekt mit der TU München.





#Praktische Meisterprüfungen - Impressionen

Gerne möchten wir Ihnen auch mit einigen Bildern die praktischen Meisterprüfungen zeigen, die im 1. Schuljahr seit letzter Woche in Aubing absolviert wurden. An unserer Schule können Meisterprüfungen im Maurer- und Betonbauerhandwerk, im Straßenbauerhandwerk und im Zimmererhandwerk abgelegt werden.



#school's out for summer!

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine wohlverdiente Sommerpause oder einen guten Start in einen neuen Lebensabschnitt als Bautechniker*in! Machens Sie's gut, Servus und wir melden uns wieder!

München, den 23. Juli 2020

Robert Predasch, OStD Schulleiter

Stelly. Schulleiter

Jürgen Schultheiß, StD